



## Penampilan Eksplosif Kanye West dengan 'Vultures 1' di New York: Inilah yang Harus Kamu Tonton!

### Description

Penggemar Ye yang Setia Tidak Mencemaskan Kontroversi; Album Baru "Vultures 1" Terima Respon Campuran

Ye, yang sebelumnya dikenal sebagai Kanye West, telah terjerat oleh berbagai kontroversi karena pernyataan antisemitik yang membuat dia kehilangan jalinan bisnis dengan beberapa perusahaan besar. Tetapi popularitasnya tetap terjaga, terbukti dari ribuan penggemar yang memadati acara listening party untuk album terbarunya, "Vultures 1," di UBS Arena, Long Island.

Album "Vultures 1" yang dijadwalkan untuk dirilis pada bulan Desember, akhirnya dilepas pada Sabtu pagi setelah acara listening party selama satu jam telah berakhir. Ketahanan menjadi aspek kunci dari menjadi penggemar Ye dalam beberapa tahun terakhir. Penggemar yang hadir pada acara listening party mencakup mereka yang terbuka atas perilaku kontroversial Ye dan mereka yang kesulitan menyeimbangkan artis yang mereka cintai dengan kontroversi yang terjadi.

Kecintaan terhadap pengaruh musik Ye diserukan, dan beberapa pendengar terus berspekulasi tentang aspek kesehatan mental Ye sebagai faktor penyebab perilaku dan pernyataan kontroversialnya. Beberapa menyatakan pertimbangan bahwa semua itu adalah performa atau upaya marketing yang menarik. Namun, lirik pada album barunya tidak sepenuhnya menunjukkan pertobatan yang sama. Banyak penggemar bertanya-tanya apakah perilaku tersebut terlahir dari ketulusan, atau hanya sekadar kontroversial semata.

Tidak diragukan lagi bahwa industri musik dapat menerima karya baru dari Ye, tetapi sebelumnya, Ye dipecat sebagai pendukung bagi Grammy 2022 karena perilaku yang bermasalah. Namun, sebagian besar penggemar Ye bertekad tetap setia terhadap idola mereka, terlepas dari segala kontroversi yang menimpa. Masih ada sebagian penggemar yang tetap setia pada Ye, tak peduli apapun yang dia katakan atau perbuat, mereka akan tetap mendukung sang idola.

## Ringkasan

Kanye West atau sekarang dikenal dengan nama Ye, telah merilis album terbaru yang menarik perhatian banyak penggemar setianya dan juga orang-orang yang terdampar di tengah-tengah kontroversi yang dilakukannya sebagai seorang publik figur. Dalam sebuah acara listening party di UBS Arena, Ye memperkenalkan kolaborasinya dengan penyanyi R&B Ty Dolla Sign serta menampilkan lagu dari album barunya yang bernama "Vultures 1." Lagu ini langsung mendorong para penggemar untuk menggali lebih dalam apakah kontroversi yang dibuat oleh Ye itu memang sungguh-sungguh atau sekadar untuk menarik perhatian.

Pertanyaannya, apakah Anda masih mendukung Kanye West setelah semua kontroversi yang telah dia ciptakan dan bagaimana pendapat Anda tentang musik terbarunya? Jangan ragu untuk berbagi di komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark